



学校だより

令和6年度 第1号
発行日 4月11日
練馬区立大泉第二中学校
校長 遠藤 正樹

新年度を迎えて

校長 遠藤 正樹

この四月より校長として着任いたしました遠藤正樹です。よろしくお願いいたします。

始業式では二年生、三年生に、「皆さんが様々な場面で活躍し、輝いてほしい。その姿をたくさん見せてほしい。」という話をしました。また、入学式では新入生に、「いろいろなことに挑戦してほしい。困ったことがあったら二年生、三年生は優しく教えてくれるので頼ってほしい。そして二年生、三年生の姿を見て学び、真似してほしい。」という話をしました。昨日よりすべての学年が揃い、令和六年度の大泉第二中学校がスタートしました。生徒たちの輝く姿をたくさん見ることを楽しみにしています。また、保護者や地域の皆様方にはいろいろとご協力いただく場面があるかと思いますが、何卒ご理解よろしくお願いいたします。

学校は生徒ひとりひとりの成長のために尽力します。心配なことや気になることなどがありましたら、小さなことでも遠慮なく学校にご相談ください。皆様と一緒に考えて、生徒に寄り添いながら進んでまいります。

さて、先日行われた入学式では、三年生の生徒を中心に、代表生徒が参加しました。非常に立派な態度で新入生を迎え入れることができ、校歌紹介や歓迎の合唱「明日の空に」とともに、代表生徒の挨拶も素晴らしいものでした。今回は新入生の誓いの言葉を紹介します。

新入生代表 誓いの言葉

暖かな春の風を感じる今日、私たち 168 名は、練馬区立大泉第二中学校の入学式を迎えることができました。校長先生をはじめ、先生方、先輩方、たくさんの方々に見守られ、お祝いしていただき、ありがとうございます。僕は中学校の三年間を悔いなく過ごすために頑張りたいことが三つあります。

まずは勉強です。小学校の時と比べると一つの授業時間も長くなり、授業の内容もより細かく、難しくなると聞いています。覚えることも多くなり、ついていくことができるか不安が大きいです。そのために授業中は先生の話をよく聞き、ノートをしっかりと取り復習することを習慣づけてどの教科にも、一生懸命取り組んでいきたいと思えます。

次は学校行事です。体育祭は、小学校の運動会ではなかった種目もあり、クラスが一致団結し優勝を目指して競技をすることが非常に楽しみです。体育祭以外にも、イングリッシュキャンプや修学旅行など、一人ではなくみんなと協力して何かを成し遂げられる行事が多いので今から楽しみで待ち遠しいです。

そして、一番頑張りたいことが部活動です。僕は野球部に入りたいです。小学校の時から野球をずっと頑張ってきました。中学校でもレギュラーを目指して、人一倍の努力を積み重ね、先輩たちを超えられるよう頑張りたいです。

最後になりますがこれからの三年間温かく、時に厳しくご指導いただきますよう、よろしくお願いいたします。私たち新入生は、練馬区立大泉第二中学校の生徒としての自覚と責任を持って互いに助け合い、何事にも一生懸命に取り組み、充実した学校生活を送っていくことをここに誓います。

令和六年 四月九日

新入生代表